

## TSV Westhausen verzeichnet Mitgliederzuwachs

Die Mitgliederzahl des TSV Westhausen ist im Jahr 2013 auf 1.790 Mitglieder (Vorjahr 1.740) angestiegen.

Dies gab der 1. Vorsitzende Adolf Hross bei der Jahreshauptversammlung den anwesenden Mitgliedern bekannt. Es ist umso erfreulicher, da man nach der im letzten Jahr beschlossenen Beitragsanpassung, einen Mitgliederschwund befürchtete. Das bestätigt dem Verein, dass das umfassende sportliche Angebot von den Mitgliedern gut angenommen wird und man somit auf dem richtigen Weg ist.

Die Wahlen leitete Bürgermeister Herbert Witzany. Als 1. Vorsitzender wurde wieder Adolf Hross gewählt. Er betonte aber, dass dies die letzten 2 Jahre sein werden. Für das Amt des 2. Vorsitzenden konnte wieder Günther Doleschel gewonnen werden, und für die Mitgliederkartei Annette Jaegers. Leider konnte für den schon seit mehreren Jahren unbesetzten Posten des 3. Vorsitzenden niemand gefunden werden. Der Bürgermeister meinte man solle bei der Suche nach dem 3. Vorstand am Ball bleiben, damit die beiden Vorstände entlastet werden können.

Den **Kassenbericht** erstattete Kassier Andreas Hähnel. Mit einem Umsatz von 185 000 Euro dokumentierte er eine anschauliche Bilanz, die mit einem kleinen Gewinn abschloss.

Der **Revisionsbericht** wurde von Gerald Gross, der dem Kassier eine tadellose Buchführung bestätigte, erstattet.

Bei den **Ehrungen** wurden folgende Mitglieder für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt: Irmgard Dirrheimer, Karin Hausenstein, Karola Heller, Anne Hummel, Hedwig Jaumann, Bärbel Kolep, Lilly Kröll, Angelika Litke, Antonie Ott, Anne Siller, Gerda Weng, Christine Winter, Klara Winter, Petra Wist, Ulrike Witzany, Thea Wolfsteiner, Hubert Bullinger, Bernhard Fürst, Hartmut Grabsch, Stefan Häfele, Joachim Hummel, Jakob Kolep, Gerhard Scheiring, Andreas Schellmann, Karl Siller, Wolfgang Stocker, Frank-Peter Weiß, Herbert Witzany, Ewald Zeller, Markus Zeller. Für 40 Jahre Mitgliedschaft:

Waltraud Doleschel, Barbara Stocker, Josef Hieber, Georg Hutter, Xaver Starz. Zu neuen Ehrenmitgliedern 50 Jahre im Verein, wurden ernannt: Elisabeth Schmid, Heinz Funk, Leo Gelbmann, und Hans Holl.

Ein ganzes Journal umfassten die **Berichte aus den Abteilungen**, die den etwa 65 Mitgliedern, die zur Hauptversammlung gekommen waren, ausgehändigt wurden. Der geschäftsführende Vorstand Adolf Hross ließ in seinem Geschäftsbericht die einzelnen Aktivitäten des letzten Vereinsjahres Revue passieren. Dabei führte er aus dass es ein sportlich sehr erfolgreiches Jahr war.

Bei der **Abteilung Tennis** konnte man gleich 5 Mannschaften auszeichnen die Meister wurden. Es sind dies; die Damen Hobby Mannschaft, die Jungs und Mädchen der U 14 Mixed-Staffel, die U 18 Junioren, die Mannschaft der Herren 50 und Herren 60. Beim Tischtennis wurde die Mannschaft der U 15 JuniorenMeister und Bezirkspokalsieger, und Linda Schneider wurde souverän beidem Mädchen U 11 Bezirksmeisterin.

Ebenso wurden die Fußball A-Junioren und die C-Junioren Meister in ihren Staffeln und steigen



damit auf. Den Schlusspunkt setzten dann am letzten Wochenende die Fussball-Senioren Ü40, die Bezirkspokalsieger wurden, und dabei im Halbfinale den VfR Aalen mit 2:1 und im Endspiel die TSG Hofherrnweiler mit 2:0 bezwingen konnten.

Alle diese Einzel- und Mannschaftsmeister wurden von den Vorständen ganz besonders geehrt und mit einem Gutschein bedacht. Der sportliche Wertmutstropfen war leider der sofortige Wiederabstieg der aktiven Fußballmannschaft von der Kreisliga A in die Kreisliga B.

Der Vorstand betonte dass alle Abteilungen gut geführt und auch die sportlichen sowie geselligen Veranstaltungen gut besucht wurden.

Bei der Abteilungsleitung Fußball-Aktive übernimmt Fabian Ott für den ausscheidenden Werner Weiss das Amt, und bei den Fußball-Senioren muss Volker Müller aus gesundheitlichen Gründen kürzer treten. Die Leitung übernimmt Dietmar Lonardoni. Der Vorsitzende unterrichtete die Versammlung noch über eine positive Satzungsänderung. In Zukunft gehören auch der Schatzmeister und der Schriftführer zur Vorstandschaft, und bedankte sich zum Abschluss bei allen aktiven und passiven Mitgliedern die den Verein seit Jahren unterstützen und somit zum positiven Gesamtbild des Vereins beitragen.



